

12/
6~21

市議会定例会

令和3年第4回常陸大宮市議会定例会が、12月6日から12月21日まで開会されました。この定例会では、次の議案（市長提出議案）の審議が行われ、全て可決されました。

条 例

- 常陸大宮市土砂等による土地の埋立て等の規制に関する条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市国民健康保険条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の定数を定める条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市歴史民俗資料館の設置及び管理等に関する条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市農業共済条例を廃止する条例

令和3年度補正予算

- 常陸大宮市一般会計補正予算・特別会計（2会計）補正予算、上水道事業会計補正予算、下水道事業会計補正予算

その他

- 茨城北農業共済事務組合の解散について
- 茨城北農業共済事務組合の解散に伴う財産処分について
- 指定管理者の指定について
大宮東部コミュニティセンター
道の駅常陸大宮

教育長退任

茅根正憲氏が12月24日付けで市教育長を退任されました。

このたび3年間の任期を無事終えまして、退任となりました。思い返してみますと、学校関係においては、新型コロナウイルス感染症への対応で、ギガスクール構想の推進により1人1台のタブレット端末の整備が進み、オンライン授業を確立いたしました。また、空調設備については、特別教室へのエアコン設置が済んだことで、全教室が整備を完了し環境面で大きく変わりました。それから、児童生徒に安全・安心な学校給食を提供する学校給食センターが完成しました。社会教育においては、国体なぎなた競技を地域一体となって展開し無事に成功を収めました。また、文化財関係では、文化財保存活用地域計画を策定したことで、保存継承されてきた文化財の活用などを示すことができました。これまで、市民の皆さんのご理解やご協力をいただき、多くの事業を推進することができましたことに、謹んで厚くお礼申し上げます。

